

# *Cuba et Saint-Vincent et les Grenadines fêtent les 25 ans de leurs relations*

---



La Havane, 31 mai, (RHC/PL).- Louis Straker, vice-premier ministre de Saint-Vincent et les Grenadines et chef de la diplomatie de ce petit État antillais, a souligné ce mardi à La Havane les liens de fraternité unissant nos deux pays.

Au cours d'une cérémonie à l'occasion du 25e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre Saint-Vincent et les Grenadines et Cuba, Louis Straker a annoncé l'ouverture d'une liaison aérienne directe entre Kingston et La Havane.

L'occasion était propice pour rappeler que l'aéroport international d'Argyle, dans la capitale grenadine, considéré comme le principal ouvrage d'infrastructure de ce pays, a été construit avec l'appui des pays membres de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, notamment de Cuba et du Venezuela.

Il a d'autre part fait état du sentiment profond de perte du peuple grenadin à la suite du décès du Commandant en Chef, Fidel Castro.

De son côté, Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères a confirmé la volonté de notre

pays de consolider les relations et d'élargir les domaines de la coopération.

Il a tenu à rappeler que les liens d'amitié qui unissaient le leader historique de la Révolution cubaine et le Premier ministre de Saint-Vincent et les Grenadines, Ralph Gonçalves, ont joué un rôle important dans la qualité de ces relations.

Il a rappelé que le 26 mai 1992, nos deux pays ont emprunté un chemin d'amitié et d'aide mutuelle.

«Ces liens, a-t-il relevé, ont confirmé l'idée de nos leaders que l'intégration et l'unité sont indispensables pour nos peuples.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/131277-cuba-et-saint-vincent-et-les-grenadines-fetent-les-25-ans-de-leurs-relations>



**Radio Habana Cuba**